

#SÜD-OST 14. Februar 2024

Valentinstags-Aktion im Werk Dessau

Am Mittwoch hatten wir das Vergnügen, die DB Fahrzeuginstandhaltung in Dessau zu besuchen. Wir sind mit leichter Verspätung angekommen, wurden aber gleich herzlich von der EVG-Betriebsgruppe und dem Betriebsrat empfangen.



Da wir uns mitten in der Valentins-Zeit befinden, haben wir kleine Schoko-Herzen und Postkarten zum EVG-Wahlmodell verteilt. Die Überraschung kam bei den Kolleginnen und Kollegen super an und hat ihnen ein Lächeln ins Gesicht gezaubert.

Ein herzliches Dankeschön an die Betriebsgruppe für die Gastfreundschaft.